

DÍA INTERNACIONAL DE LA ENFERMEDAD DE HUNTINGTON

13 noviembre 2022

¿Qué es la enfermedad de Huntington?

El síndrome de Huntington es un trastorno neurodegenerativo poco frecuente. Su prevalencia se estima en 1/10mil o 20mil nacimientos. Se debe a la expansión de un triplete en el cromosoma 4 en el gen huntingtina y a mayor expansión, antes aparece la enfermedad. La edad media de debut de la enfermedad se encuentra entre los 30-50 años. Los síntomas característicos son los movimientos coreicos involuntarios, alteraciones en el ciclo circadiano, hipocinesia y rigidez. Además la disartria y disfagia dificulta el habla y la alimentación de forma gradual a medida que avanza la enfermedad. Así mismo, ocurre con el deterioro cognitivo.

Aparecen también trastornos conductuales y psiquiátricos, en pacientes con un debut temprano de la enfermedad es común el suicidio, sentimientos de culpabilidad, ansiedad o baja autoestima. Esta enfermedad lleva a la total dependencia en las tareas diarias y finalmente la muerte, debida a neumonía y en segundo lugar a suicidio.

La intervención del logopeda en la disartria y la disfagia es fundamental para mejorar la calidad de vida de estas personas. <https://www.orpha.net/>

Más sobre incidencia y prevalencia en: <https://pubmed.ncbi.nlm.nih.gov/22692795/>

Más información sobre etiología en: <https://huntingtonsdiseaseneeds.com/news/mechanism-underlying-huntingtons-may-be-enzymes-activity/>

Día mundial de concienciación de la enfermedad de Huntington desde AELFA-IF

La labor de la **investigación** y de los y las **logopedas** es crucial para contribuir a mejorar la calidad de vida y de comunicación de las personas con enfermedad de Huntington.

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir **oportunidades de comunicación, salud y calidad de vida para todas las personas con enfermedad de Huntington en todos los entornos.**



Fuente Imagen: <https://medizny.com/feed/33762009>